

## **L'Ayatollah Khamenei a souligné la puissance unificatrice du Saint Coran - 5 /Jul/ 2011**

L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a rencontré le 5 juillet 2011, les participants à la 28ème compétition internationale du Saint Coran. Pendant cette rencontre, l'Ayatollah Khamenei a déclaré que le Coran constituait le principal pilier de l'unité, de la dignité et de la gloire de l'Ummah islamique.

Faisant allusion aux soulèvements dans le monde arabe, le Guide suprême a vu dans ces mouvements la réalisation des promesses divines annoncées dans le Saint Coran.

L'Ayatollah Khamenei a aussi déclaré que les compétitions internationales coraniques renferment un énorme potentiel pour amener les musulmans à l'unité et à l'union.

Selon le Guide suprême, la grande erreur des peuples musulmans a été de sous-estimer cette énorme capacité unificatrice du Saint Coran et de douter des promesses divines.

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que l'Iran avant la Révolution, était un pays à la solde des usa et des Sionistes, alors que l'Iran aujourd'hui, est devenu le pionnier de la lutte contre l'Arrogance et le sionisme. "Cela est un véritable miracle et le résultat de l'assistance divine promise dans le Coran», a-t-il affirmé.

Son Eminence a également déclaré que les soulèvements régionaux (notamment la révolution égyptienne) sont un autre signe de la réalisation des promesses coraniques et a ajouté : «Les États-Unis, les sioniste et leurs alliés dans la région, ne pouvaient même pas imaginer la possibilité d'un soulèvement de la nation égyptienne, mais cette nation s'est lancée dans ce combat avec le slogan de « Allah Akbar », et en s'inspirant des concepts religieux. En aidant la nation égyptienne, Dieu a prouvé une fois de plus qu'aucune puissance ne pourra vaincre quelqu'un qu'Il aide»